

はやぶさ通信

9月号

まだまだ夏の名残を感じますが、朝晩はすっかり過ごしやすい季節となりました。今年の夏は暑い日が続きましたが、水を浴びたり氷を触って涼んだりと、暑い中でも工夫をして遊びました。だんだん秋の虫も見え始め、虫捕まえ名人、虫博士が誕生しています！

アレンジいっぱい！水遊び!!

あぽろは、ダイナミックな泥遊び、ペがさすは、かき氷屋さんごっこや水路作り、はやぶさは、自分達で作ったプールを使用しての泡遊びと、様々な水遊びに発展しています。気持ち良さだけでなく、不思議さや面白さ等、五感を存分に働かせて遊び込んでいるようです！



おりおん（1歳児）



かしあべあ（2歳児）



玄関はお祭り！！わっしょい！！

8月はあぽろが玄関装飾を担当しました。クラスで話し合うと、子ども達から夏をイメージした意見がたくさん聞かれました。そこで、夏祭りをテーマに製作を始めることとなりました。保育園で読んだ絵本に夏祭りの事が書いてあり、それを基に花火、スイカ、とうもろこし、水あめなど、一人ひとり工夫しながら作り、夏らしい玄関装飾となりました。



あそびから学ぶ子ども達



子どもは0歳から遊びの天才です。指先を使った遊び、感触を楽しむ遊び等、自ら遊びに関わり、自分なりに遊んでみようとする素晴らしい心が日々育っています。おーろらのお友だちも少しずつ保育園に慣れ、遊びを見つけてキラキラな笑顔を見せてくれるようになってきました！そんな3歳未満児は、こんな遊びを繰り広げています！

おーろら（0歳児）



かしあべあ（2歳児）



～お願い～

- ・新しいこども医療証が届きましたら、医療証、保険証、母子手帳の3点を園にご提示お願いします。その場で控えさせていただきますのでよろしくお願いします。
- ・お迎え予定時間より30分遅れる場合はご連絡ください。

はやぶさ君を探せ！→



難易度★★★☆☆

はやぶさ通信の中に、はやぶさ君が紛れ込んでしまった。
みんなは見つけられるかな？ 4か所にいるよ！